



GETTY IMAGES

La cause ignorée de la montée de la violence en Suède

- le personnel de la Trompette
- [15/06/2023](#)

Un garçon de 15 ans a été tué et trois personnes ont été blessées lors d'une fusillade à Stockholm, en Suède, samedi soir.

Deux hommes ont été arrêtés moins d'une heure après l'attentat, à la suite d'une course-poursuite à l'extérieur de la ville. Le motif n'a pas encore été établi. Vendredi, une fusillade sans rapport avec l'affaire s'est produite dans le quartier, faisant également trois blessés.

PT_FR

Augmentation de la violence : En 2022, 391 fusillades ont été recensées dans le pays, soit 47 de plus que l'année précédente. À la fin du mois dernier, 144 fusillades avaient été recensées en Suède. Les attentats à la bombe se multiplient également.

Cette hausse de la criminalité a été attribuée en grande partie aux conflits entre gangs au sujet de la vente de drogues illégales. Mais pourquoi la violence des gangs augmente-t-elle ?

Corrélation avec l'immigration : Le gouvernement ne publie pas de données sur l'origine ethnique ou le statut d'immigrant des criminels, malgré la corrélation entre l'escalade de la criminalité et l'augmentation de l'immigration.

Lors de la crise des migrants de 2015, la Suède a reçu près de 163 000 demandes d'asile, soit le deuxième plus grand nombre par habitant de tous les pays d'Europe (après la Hongrie).

Une enquête menée à Stockholm et publiée par *Expressen* en 2017 sur 192 personnes ayant des liens avec des réseaux criminels, selon les registres de la police, a révélé que 82 pour cent d'entre elles étaient des migrants (définis comme étant nés dans un pays étranger ou ayant leurs deux parents nés dans un pays étranger). Lorsque le critère pour être un migrant a été redéfini comme ayant un seul parent né à l'étranger, le pourcentage est passé à 95 pour cent.

Un article du *Spectator* a expliqué comment la police utilise des termes tels que « zones vulnérables » pour décrire les endroits où la population est majoritairement composée d'immigrés, ce qui sont également les lieux où les réseaux criminels sont les plus répandus.

Réduire au silence les dissidents : Pourquoi cette corrélation ne fait-elle pas l'objet d'une plus grande attention ? Il n'est pas politiquement correct de souligner l'évidence. Mais publier des statistiques sur le lien entre certains groupes ethniques et les taux de criminalité peut aussi signifier être poursuivi en justice. C'est ce qui est arrivé à des professeurs de l'université de Lund en 2021.

Pour avoir simplement déclaré que leurs conclusions « concernant le fait que la majorité des délinquants sont des immigrés, justifie des études supplémentaires », ils ont été accusés de « mener et de publier des recherches illégales ».

Critique de la politique d'immigration : Après des années d'une politique consistant à garder la frontière grande ouverte, et la criminalité qui s'en est suivie, il semble que la Suède en ait enfin assez.

La semaine dernière, le Premier ministre suédois Ulf Kristersson a critiqué le système d'immigration de son pays dans un article d'opinion publié dans un quotidien suédois. Il a écrit :

Soyons clairs : une immigration massive combinée à une mauvaise intégration ne fonctionne tout simplement pas. C'est pourquoi nous sommes en train de modifier la politique suédoise en matière d'immigration pour qu'elle devienne la plus stricte de l'UE. Un « non » à l'asile signifie « non » et il faut alors quitter le pays. Cela devrait être évident, mais ne l'est pas. Il est tout aussi important qu'un oui signifie que vous entrez réellement dans la société suédoise.

Observez l'Allemagne : Pourquoi la réaction de la Suède en matière de l'immigration revêt-elle de l'importance pour le reste du monde ? Elle sert d'avertissement sur ce qui attend une autre nation européenne : l'Allemagne.

L'Allemagne gère l'immigration de la même manière que la Suède. La grande différence est que l'Allemagne possède la plus grande population et la plus grande économie d'Europe, ce qui signifie que ses politiques affectent le reste du monde beaucoup plus que celles de la Suède.

L'Europe commence à tirer les leçons de l'accueil des réfugiés. La prophétie biblique montre que les tensions croissantes entre l'Europe et les nations dont sont originaires ces immigrants conduiront à un « choc des civilisations » qui affectera le monde entier.